

---

## UN VISTAZO

### Dispara confianza empeño de nómina

**Cd. de México.-** En los últimos 12 meses el crédito de nómina que otorgan los bancos en el País se disparó, en un banco hasta seis veces, y tanto la banca como analistas lo atribuyen al interés de los trabajadores por adquirir bienes ante la

confianza en México.

“Los trabajadores perciben una mejor situación económica y eso los está llevando a tomar ese tipo de préstamos”, dijo Arturo Sánchez, analista de Standard & Poors.

*Moisés Ramírez*